



**Junta de
Castilla y León**

Delegación Territorial de Salamanca
Dirección Provincial de Educación

Ángel Miguel Morín Ramos
Director Provincial de Educación

Estimada directora:

Con esta carta quiero expresar al CEIP "CIUDAD DE LOS NIÑOS" de Villamayor de Armuña, mi más sincera y cordial felicitación por el reconocimiento como **CENTRO REFERENTE EN EDUCACIÓN EN DERECHOS DE LA INFANCIA Y CIUDADANÍA GLOBAL** y **CENTRO RENOVADOR** para los próximos dos cursos dentro del programa de **UNICEF**, cuya prioridad es la de integrar los derechos de la infancia en el ámbito educativo, desarrollar un pensamiento crítico en nuestro alumnado que aumente los niveles de confianza en sí mismos y en definitiva, generar un sentimiento de esperanza con el firme propósito de hacer realidades sus derechos.

Por eso te ruego que hagas llegar esta carta de felicitación a todos los miembros del equipo directivo y del claustro, con el deseo de que este reconocimiento y renovación sirvan aún más de estímulo a los docentes que trabajan día a día en el CEIP "CIUDAD DE LOS NIÑOS" por hacer del centro un espacio innovador y generador de impacto social educativo.

Sin más, aprovecho la ocasión para enviarte, como siempre, un cordial saludo y reiterar mi felicitación y agradecimiento.

Salamanca, 27 de noviembre de 2019.

EL DIRECTOR PROVINCIAL DE EDUCACIÓN

